

令和3年も1ヶ月が過ぎました。先月25日には入園・入学説明会、27日には私立高校の入試、今月4日には県立高校推薦入試がありました。いよいよ次年度に向けての動きも活発化してきます。

28日間とただでさえ短い、慌ただしい2月です。

見通しを立てて、計画的に過ごし「2月逃げ月」にならないようがんばります。では、「きらら」2月号をお届けいたします。



校外学習～バスに乗ろう

13日（水）、3、4年生は、校外学習に行きました。今回は「バスの乗り方を学ぶ」ことがねらいです。宮崎交通の協力を得て、旧北郷小前バス停を出発し、百済の館まで行きました。



乗車する際、ステップ横の整理券を取って乗ること、バスの前部にある料金表の番号と整理券番号を照らし合わせて、料金を調べることなど学習しました。



また、バスには高齢者・障害者・体調不良者・妊婦・乳幼児連れ（ベビーカー含む）が座れる優先席があり、他の席と座席表地の色を変えたり、座席部の壁や窓に「優先席」を示すピクトグラムステッカーを貼付したりしてあること、さらに優先席は乗降扉の近くになる様、設置してあることも教えていただきました。

入園・入学説明会

25月（月）は、入園説明会・入学説明会を行いました。幼稚園には年中児9名、年長児2名の計11名、1年生には7名がそれぞれ入園・入学の予定です。北学園の教育活動、保健、特別支援教育、事務手続きその他について説明をしました。

4月から1年生になる7名（そら組）については、3時間目に1年生教室で体験入学をしました。小学校の授業時間での過ごし方を知り、少しでも心の準備ができればということをお願いしました。幼稚園にはなかった教科指導や、50分間授業等、慣れるまでに少し時間がかかる子がいるかもしれません。しかし、北学園は、普段からいろんな行事や教育活動を

小学部、中学部といっしょに行うことが多いので、進学に伴う不安やストレスは、他の地域の学校よりかなり少ないと思います。4月になって元気に登校してくることを心待ちにしています。



節分～かわいい鬼勢揃い

今年の節分は124年ぶりに2月2日。「節分」は「立春」の前日とされていますが、暦のずれの影響で今年は「立春」が2月3日で、そのため「節分」が2月2日となるそうです。

そら組の7人はこの日に向けて、鬼のお面を作りました。写真のとおり何ともかわいい鬼が登場です。

しかし、こんな鬼が出てきたら、豆をぶつける気持ちにはなれないかもしれませんね。



行事予定 3月

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------|
| 2日(火) PTA運営委員会 | 22日(月) 卒園式前日準備(3・4年) |
| 3日(水) 県立高校一般入試～4日 | 23日(火) 北郷幼稚園卒園式(幼～4年) |
| 5日(金) 送別遠足 | 26日(金) 修了の日(小学課程修了式) |
| 15日(月) 卒業式予行(1～9年)
卒業式前日準備(5～8年) | |
| 16日(火) 美郷北学園卒業式(1～9年) | |
| 19日(金) 卒園式予行(幼～4年) | |



ホームページをご覧ください

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、美郷町立美郷北学園で検索



他人のものさし
自分のものさし
それぞれ寸法が
ちがうんだな

相田みつを

